

## Freiwillige Feuerwehr Fleisbach

### Dinobande der Ev. Kita-Fleisbach zu Besuch bei der Freiwillige Feuerwehr Fleisbach



Im Rahmen der Brandschutzerziehung besuchte auch dieses Jahr wieder die Dinobande der Ev. Kita-Fleisbach die Freiwillige Feuerwehr Fleisbach. Vor dem Besuch im Feuerwehrhaus Fleisbach fand für die Vorschulkinder ein theoretischer Teil im Kindergarten statt. Die Kinder wurden von der Brandschutzerzieherin Dagmar Krenos über den Umgang mit Feuer, wie man sich bei einem Brand verhält und wie man einen Notruf richtig absetzt unterrichtet. Im Feuerwehrhaus Fleisbach zeigten dann Marcel Trams und Christian Feith was ein Feuerwehrmann alles anziehen muss wenn er ein Feuer bekämpft und erklärten den Kindern und ihren Erzieherinnen die Ausrüstung des Feuerwehrautos. Natürlich durfte auch eine Fahrt mit dem Löschfahrzeug durch Fleisbach nicht fehlen. Große Begeisterung kam bei den Kindern auf als man bei der Fahrt auch kurz das Blaulicht und das Martinshorn anmachte. Zum Abschluss des Besuches gab es noch einen kleinen Imbiss im Feuerwehrhaus und für jedes Kind ein kleines Geschenk.

**Wir für ihre Sicherheit.**

**Ihre Freiwillige Feuerwehr Fleisbach.**



Text und Foto: Feuerwehr Fleisbach

Info unter [www.feuerwehr-fleisbach.de](http://www.feuerwehr-fleisbach.de)